



東中学校だより

令和7年11月21日 第11号

文責 校長 沼野 友宏

学校教育目標 ○進んで学ぶ生徒 ○心豊かな生徒 ○身体をきたえる生徒

合唱祭

10月24日（金）多くの来賓、保護者の皆様をお迎えし、盛大に合唱祭が開催されました。

この日に向け、各学級とも実行委員やパートリーダー、指揮者、伴奏者を中心に、朝に、昼に、放課後に、そして授業で校舎内外に歌声を響き渡らせ、練習を積み重ねてきました。順調に練習を積み重ねてきた学級ばかりではなかったと思います。声がでなかったり、男女の声のバランスが悪かったり、音程がとれなかった学級もあったことだと思います。それぞれの学級の課題を学級の団結力や絆で乗り越え、当日を迎えました。本番は、各学級ともに練習の成果を十分に発揮し、心を合わせ、声を合わせ、最高の合唱を体育館一杯に響かせて、素晴らしい合唱祭となりました。



最後の合唱祭にかける3年生の合唱は甲乙つけがたく、さすがだなど感嘆させられました。1、2年生には、3年生の合唱を手本に来年、さらに素晴らしい合唱を響かせてもらいたいと思います。3年生にとって、クラスの合唱曲は、思い出深いものとなったことだと思います。

なお、最優秀賞を受賞した3年生の1組は、学校代表として、11月13日（木）東松山市民文化センターで開催されました西部北地区音楽会に学校代表として出場しました。

お忙しいところ、ご参観いただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

＜最優秀賞＞

年組	曲名
1年1組	マイバラード
2年3組	いのちの歌
3年1組	群青



＜指揮者賞＞

年組	氏名
1年2組	○○ ○
2年2組	○○ ○○
3年2組	○○ ○○

＜伴奏者賞＞

年組	氏名
1年1組	○○ ○○
2年3組	○○ ○
3年1組	○○ ○○

出前授業

10月30日（木）小川高等学校 山田先生（社会）、青木先生（英語）、東京農業大学第三高等学校 阿部先生（英語）、山中先生（理科）を迎え、英語と理科または社会の高校の模擬授業を2時間体験しました。本校では、高校の先生を招き、体験授業をするのは初めての取組でした。



英語の授業では、冒頭5分程、英語のみで進められ、不安そうな表情を浮かべている生徒が多数見受けられました。また、社会では、知識をバラバラに記憶しても学習に興味が沸かない、繋げて考えることが学習に繋がっていくということで、サウジアラビアの国旗を示し、なぜ、国



旗の色が緑なのか、また、中央に白字で書かれている文字は何なのかなど課題を広げて考えることが学習の仕方であり、楽しく学習する手段であるとの話をいただきました。生徒にとっては、高校の先生の授業は新鮮であり、中学校以上に専門的であると感じたことと思います。この体験が、進路選択のひとつ、あるいは高校への興味関心に繋がればと思います。

激走！！

11月8日（土）熊谷スポーツ文化運動公園で開催されました埼玉県駅伝大会（6区間）に出場しました。レース序盤から抜きつ抜かれつのデッドヒートで上位争い、昨年度の記録1分ほど上回る58分18秒でゴールしましたが、9位となり、残念ながら、目標としていた関東大会出場には手が届きませんでした。



生徒たちの1秒を削り出そうとする激走には、大きな声援と心よりの拍手を送りました。関東大会出場を目標に掲げ、日々練習を積み重ねてきたことと思いますが、結果だけでなく、練習過程や当日の各自の力走にも胸を張ってもらいたいと思います。

各自がこの貴重な経験を今後の生活に活かしてもらいたいと思います。そして、1、2年生には3年生の思いを受け継ぎ、来年度リベンジして貰いたいと思います。

＜男子＞

	1区	2区	3区	4区	5区	6区
9位	○○ ○○○	○○ ○○	○○ ○○	○○ ○○	○○○○○	○○ ○○

県大会結果

駅伝を含め、新人体育大会県大会が10月～11月にかけて、各会場で開催されました。県大会に出場した選手は、持てる力を存分に発揮していました。もう少し、上手くできたのではないかと思わせる場面もあり、来年度の学校総合体育大会でのさらなる活躍を期待せずにはいられませんでした。



＜陸上競技＞

男子 2年 100m 予選惜敗 ○○○○
1年 100m 予選惜敗 ○○○○
200m 予選惜敗 ○○ ○
300m 第7位 ○○○○ 第11位 ○○○○ 第24位 ○○○○
4×100mR 予選惜敗 ○○○○・○○○○・○○○○・○○ ○

女子 走高跳 第3位 ○○○○

＜野球＞ 2回戦 対上尾大石中 惜敗

＜ソフトテニス＞

男子 個人戦 ベスト16 ○○○○・○○○○組



＜剣道＞男子 団体戦 ベスト16 ○○○○・○○ ○・○○○○・○○○○・○○ ○

個人戦 3回戦惜敗 ○○○○

女子 個人戦 1回戦惜敗 ○○○○



ありがとうございました

11月8日（土）に実施いたしました資源回収へのご協力、また一昨日まで行われておりました三者面談、お忙しいところ、誠にありがとうございました。ご心配等ございましたら、担任等へご相談ください。